

# 新ゴリラ日記 vol.105

2026年1月

## \* 最近の赤ちゃん \*

最近、室内の掃除をしていると白っぽいような黄色っぽいようなものを見つけることがあります。これは赤ちゃんのウンチ。赤ちゃんは、今はゲンキのお乳しか口にしていないのでこのような色のウンチになります。糞や残餌に混ざってしまって見つからないこともあるのですが、床に残っていることもあります。また、たまに写真のような排便の瞬間を見かけることもあります。赤ちゃんがしっかりお乳を飲めているかは、授乳の時に音がしていたり、赤ちゃんの頬が膨らんでいたりという点も見ていますが、それだけで確実にわかるわけではないので、便や尿がしっかり出ているのかも重要なポイントです。

そして最近担当者が感じている赤ちゃんの変化があります。それはこの写真の姿。実は生まれてすぐの頃、赤ちゃんはゲンキが写真のように胸ではなくお腹の下の方で抱こうとするとキュッキュッと声をあげて嫌がり、仕方なくゲンキがまた胸に抱き上げるという姿をよく見かけました。でも最近はこの位置で抱かれても落ち着いていて、嫌がることはありません。これもちょっとした赤ちゃんの成長かなと思っています。



# \* 狹いのに… \*

最近、ゴリラたちの夜間の映像を見ても、誰もどこにも映っていないことが多いです。ではどこにいるのかというと、設置が難しくて唯一カメラがついていない、シュートにいるようです。時々部屋に降りてきて餌を集めるモモタロウや赤ちゃんの世話をするゲンキの姿が映っていますが、短時間でシュートに上がっていきます。一番大きな部屋には、部屋の上の方まで梁もあるし、ハンモックや台がある場所もあり、以前は冬場に梁の上やハンモックで寝ていること也有ったのですが、今はほぼ毎晩、4頭とも長さ10mもないシュートで寝ているようです。

以前からゴリラたちにはシュートを好む傾向がありますが、さすがに狭くないのかなあとも思ってしまいます^\_^;でも、それだけ近い距離で全頭が寝られていたらと思うとそれはそれで微笑ましい光景だと思っています (\*^\_^\*)



↑一番狭い部屋で一緒に寝る4頭。シュートではお互いの距離がさらに近いはずです。

## ～今回の一枚～

### 「今年も乾燥対策」

寒くなってきて乾燥もひどくなってくる季節。今年も、ベビーオイルでゴリラたちの手足の乾燥対策を始めています。余裕がある時はオイルの前に保湿剤も塗っています。

手足に塗られるのが苦手なキンタロウも時々塗られたオイルの匂い（無臭です笑）をチェックしながら塗らせててくれています。

